

Das Tagebuch von mArtin...



17. Juni 2024 18:30 Uhr

Ich verstehe es zwar nicht so ganz, aber unsere Fußball-Nationalmannschaft hat es tatsächlich geschafft, dass ich mich für ein Spiel interessiere: das heutige Spiel gegen Frankreich. Leider kann man das nicht auf ORF sehen, sondern nur bei RedBull-TV. Ich werde mich also auf den einen oder anderen aufdringlichen Werbespot einstellen müssen.

Es kann natürlich auch schon so sein, dass ich mich gleich nach dem heutigen Spiel nicht mehr für Fußball interessiere, mal schauen...

Nachtrag: Das Spiel war wirklich nicht schlecht - nur schade, dass wir 0:1 verloren haben. Aber gegen die Nummer 2 der Welt darf man verlieren...!

(C) mArtin 2024